

井戸端 市民通信

月刊

読者のみなさんのページです。
16ページに掲載している広報ク
イズの答えと一緒に、気ままなひ
とこと、ちょっと言いたいひとこ
とを、お待ちしております。

読者の伝言板



●「エリアなかいち」がオー
プン。人も多くて駅前なの
にすてきな公園もあり、なん
て秋田はすばらしい」と心お
どつています

(古城サヨさん 63歳・豊岩)

●中心市街地の100円循環バス
が運行開始とのこと。「エリア
なかいち」のにぎわいを待ち
望む一人です。関係者のみな
さん大いに頑張ってください

(三浦稔さん 73歳・下新城)

●にぎわい交流館のオープニ
ングイベントに行ってきました
。まゆお姉さんのショーが
とっても楽しかったです！
年に何回か親子で楽しめるイ
ベントがあればもっと秋田が
元気になると思います(くま
げらさん 29歳・飯島)

●さつそく「エリアなかいち」
に行ってきました。駅前の楽
しみが倍増した感じ。新県立
美術館の開館(来年秋に本オ
プン)が待ち遠しいです

(山王二郎さん 57歳・山王)

●娘一家が竿燈の時に帰省す
るのでさつそく「エリアな
かいち」を案内したいと思いま
す。昔と比べ広小路の変わり

ようにびっくりするかも

(佐々木麗子さん 69歳・新屋)

●秋田に引越してまだ半年
ほどですが、エリアなかいち、
竿燈まつりと、出かけたがいっ
と思わせてくれることがいっ
ぱいで本当に楽しんでいます

(パロさん 28歳・川尻)

●家庭ごみが有料化になって
からわが家ではごみ袋は45リ
から30リにしています。無駄
な物を持たないシンプルな生
活をしたいのですが、なかな
か思うようにはできないです
ね(とこさん 47歳・土崎)

●今年も暑い夏になりそうで
すが、わが家では節電、節水
を心がけようと頑張っていま
す。ただ無理をして体を壊し
たら意味がないので、楽しく
ゲーム感覚で節約するつもり
です(ガミガミかーさん 46
歳・御野場)

●エコ対策としてゴーヤを植
えて3年目になります。過去
2年は思ったような緑のカ
ーテンになりませんでした。が、
今年はとて良くてできあがり
つつあり喜んでいきます！
(カレイさん 62歳・外旭川)

地域の話題 おしえて!!

保育園児が河辺の鵜養地区で“ぐり〜ん・つ〜りずむ” 世代を超え、自然とたわむれる夏

茅葺き屋根、集落を流れる水路一。どこか懐かしい農村風景の
河辺鵜養地区にちびっこのはしゃぐ声が響きます。それを見守る
地域のみなさん。「子どもたちが楽しみにしてたみたいだから期待
に応えたくてね、色々準備して待ってたよ」と話すのは鵜養老
人クラブ会長の川村昭さん。7月末のこの日、こひつじ保育園(広
面)の園児26人が鵜養でお泊まり保育を行ったときの光景です。

これは都市・農村交流活動の一環として実施されたもので、今回
で4回目。山の散策や野菜の収穫、川遊びなど世代を超えて楽しみ
ました。「子どもたちはいい思い出に、我々は子どもたちから元氣
をもらって何より」と園児の姿に目を細める川村さんでした。



じゃがいもってこんな風にとれるんだ!



今日の夕食はこれでカレーを作るヨッ!



おしゃべりかわらばん

復興支援を続けよう

夫の実家が岩手県陸前高田市という縁で、秋田と被災地を往復してボランティア活動をしています。被災したかたと会うと不安な思いが伝わって、引き続き支援が必要だなと実感。みなさん復興支援にご協力を。



海の祭典に被災地の復興支援ブースを出した伊東千恵さん



復興支援ブースの様子。陸前高田市にある地元店舗の品々を販売しました

(7月28日、秋田港海の祭典で)



●わが家のペランダにも朝顔が咲いています。緑のカーテンとまではいきませんが涼しげな薄紫の花が涼を与えてくれます。息子が小学1年の時に学校で植えたものの種を採り毎年育てています
(松橋孝生さん 40歳・山王)
●昨年3月、秋田で仕事をしている主人と結婚して秋田市民になりました。歯科衛生士として市内の歯科医院に勤務しながら主婦業をこなしています。人と人が交流できるようなイベント情報をたくさん掲載してくれると助かります
(アリシアさん 41歳・中通)

山は空気もおいしいネ

太平山自然学習センターまんだらめの日帰りキャンプに参加してダッチオーブンで鮭のちゃんちゃん焼きを作りました。山の空気は新鮮で、自分で野菜を切って作った料理もとてもおいしかったです(美彩希さん)。



ファミリーキャンプに参加した斉藤康英さん、久美子さん、美彩希さん(手前右)、美由希さん

仲良く“なかいち”巡り

にぎわい交流館の「いとうまゆ・子どもショー」に、子どもは大喜び！このあとは私たち親のお目当ての(商業棟での)ショッピングに行ってきます。自宅近くで家族で楽しめるお出かけスポットができて助かります。



エリアなかいちを訪れた藤田友穂さん、あきさん、くるみちゃん(千秋)

華麗な職人技に驚き

展示されている(ヴィクトリア王朝時代の)宝石の美しさはもちろん、宝飾品に細工を施す手作業の細かい職人技とにかく驚きです。女性だけでなく男性もその精巧さに見とれますよ。大満足の内容でした！



千秋美術館のジュエリー展を鑑賞した佐々木文雄さんと栄子さん(下新城)



思わず見とれる宝飾品の数々。千秋美術館の「愛のヴィクトリアン・ジュエリー展」は、8月26日(日)まで。まだ間に合います！

係からひとこと

立秋とはいえ暑い日が続いていますが、みなさんいかがお過ごしですか。私は、5歳の娘と1歳の息子の子育て中。最近子どもたちのあふれる元気パワーを受け止め切れず、夏の疲れというより、体力不足を実感…。しばらく休んでいたマラソンを再開して、少し体力をつけようかな。ところで、私は市民のみなさんにさまざまな市の施設を見学していただく「施設見学会」を担当しています。ちょうど今号の16ページに募集記事を掲載しました。一緒に見て回って、秋田市の新たな魅力を発見しませんか(博子)



今年はどうなデザインかな？ 竿燈まつりのオリジナル切手が完成



竿燈まつりのPRにも一役。毎年ありがとうございます

7月20日、秋田中央郵便局からオリジナルフレーム切手「秋田竿燈まつり2012」を寄贈していただきました。切手は秋田市、男鹿市、潟上市、南秋田郡の郵便局で販売します(1シート1,200円。なくなり次第販売終了)。